

EOL CPU-Module Trizeps II, IV, V Neuer „Last-Time-Buy-Termin“

(for English version please scroll down)

Januar 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund einer neuen und für uns nicht vorhersehbaren Beschaffungsmöglichkeit des MICRON Strata-Flashs können wir Ihnen für unsere CPU-Module

- **Trizeps II** (mit Mikroprozessor Marvell **PXA270M**)
- **Trizeps IV** (mit Mikroprozessor Marvell **PXA270M**) und
- **Trizeps V** (mit Mikroprozessor Marvell **PXA320**)

einen erweiterten Last-Time-Buy-Termin („LTB-Termin“ oder kurz „LTB“, also eine allerletzte Bestellmöglichkeit) anbieten.

Neuer Last-Time-Buy-Termin ist der 22. März 2019, ein „Last Time Shipment“ kann individuell vereinbart werden.

Dieser neue LTB stellt insofern die letzte Bestellmöglichkeit für die oben genannten CPU-Module dar, als dass der Hersteller Marvell die Mikroprozessoren der Familien PXA270M und PXA320 mit Schreiben vom 08.01.2019 abgekündigt hat.

Wir empfehlen dringend, sich bei Bedarf nicht auf den von Marvell genannten LTB im Juni 2019 zu verlassen, da erfahrungsgemäß zum Ende eines LTB platzierte Bestellungen nicht mehr zuverlässig bedient werden.

In der Folge dieser Mitteilung akzeptieren wir aus logistischen Gründen ausschließlich Bestellungen für komplette CPU-Module.

Für Bestellungen, deren Liefertermin mehr als ein Jahr in der Zukunft liegt, müssen wir Finanzierungskosten erheben.

NICHT betroffen von dieser Abkündigung sind die CPU-Module Trizeps MX28, Trizeps VII und Myon I.

Wir weisen darauf hin, dass der Trizeps IV und Trizeps V in vielen Fällen durch den Trizeps VII ersetzt werden kann. Bitte sprechen sie uns im Bedarfsfall an!

Mit freundlichen Grüßen

Volker Keith, Luitger Koep
Keith & Koep GmbH

EOL CPU Modules Trizeps II, IV, V New „Last Time Buy Date“

January 2019

Ladies and Gentlemen,

due to a new and unforeseeable procurement possibility of MICRON Strata-Flash we can offer to you an extended Last-Time-Buy-Date ("LTB", thus a very last order possibility) for our CPU modules

- **Trizeps II** (with microprocessor Marvell **PXA270M**)
- **Trizeps IV** (with microprocessor Marvell **PXA270M**) and
- **Trizeps V** (with microprocessor Marvell **PXA320**).

The new LTB is March 22nd, 2019, the "Last Time Shipment" can be agreed individually.

This new LTB is the last order option for the above mentioned CPU modules, as the manufacturer Marvell has discontinued the microprocessors of the PXA270M and PXA320 families in a letter dated January 8th, 2019.

We strongly recommend not to rely on Marvell's LTB in June 2019, as experience has shown that orders placed near the end of a LTB are no longer served reliably.

As a result of this notification and for logistical reasons we will exclusively accept orders for complete CPU modules.

For orders whose delivery date will be more than one year in the future, we have to charge financing costs.

NOT affected by this discontinuation are the CPU modules Trizeps MX28, Trizeps VII and Myon I.

Please note that in many cases the Trizeps IV and Trizeps V can be replaced by Trizeps VII. Please contact us in case of need!

Kind regards

Volker Keith, Luitger Koep
Keith & Koep GmbH